

【本郷教室 教室長ブログ】 10月23日(土)

こんばんは。

昨日から教室通信の配付を開始しました。

中3生達の努力の結晶です。

ぜひ、ご覧ください。

<https://www.study-f.com/swp/wp-content/uploads/2017/07/570ff6da45b707a6e58aca3f1a2a944c.pdf>

個人名をふせていますので

中にはどのコメントが、

自分にあてたものなのか

確認しに来てくれた生徒さんもいました。

少しでも励みになって次の試験に

つながる活力となってくれたら嬉しいです。

中学生の定期試験も返却され、

中1・中3は個人成績表も出ました。

泰平中学校は中1・中3ともに

学年1位を獲得した生徒さんが出ました！

すごいですよね！

よく頑張ったと思います！

そちらの方の教室通信も近日中に配付し、

ホームページ上でも載せたいと思います。

さて、ここで笑い話を… (笑)

いつぞやの教室長ブログで

健康管理のため、ウォーキングをしている

という話をしました。

今も継続しており、出勤前にも30分～1時間

音楽やラジオをイヤホンで聴きながら

ウォーキングをしています。

音楽を聴いているときは良いのですが  
問題はラジオを聴いているときです。

ある休みの日、ウォーキングをしていたら  
向こうから部活帰りと思われる  
女子中学生が数名歩いてきました。  
だんだん距離が近づき、目前となった瞬間  
トークの内容がおもしろくて  
つい笑ってしまったんですね。  
中学生達からすれば、向こうから歩いてくる  
マスクをして眼鏡をかけたおじさんが  
急にニヤニヤし出す。  
それはもう怖かったですでしょう。  
中学生達は、道の両端に  
ものすごい勢いで避けました。  
モーゼもびっくりの十戒です（笑）  
その間を通り抜けるしかなかった私の心境  
分かりますか？（笑）

ラジオを聴かなければよいのですが  
音楽を聴く気分ではなくて  
ラジオの気分のときがあるのです。  
今後の対策を検討しています。  
何かアドバイスがございましたら  
お待ちしております。  
何より、この話を笑って頂ければ幸いです。  
ドン引きされてしまうと辛いです（笑）

最後に冬期講習会のお知らせです。

28日（木）には全てのご家庭に  
案内文書を郵送する予定です。

外部生向けのご案内は  
昨日ホームページ上に載せましたので  
いち早く日程を確認されたい場合は  
こちらをご覧ください。  
↓こちらになります。

<https://www.study-f.com/swp/wp-content/uploads/2017/04/86e00f1407301f00fa5a232ac7320dc2-1.pdf>

冬期講習会は新学期および新学年の  
学習につながる重要な講習会です。  
特定の科目に不安要素がある場合は  
早いうちに手を打った方が良いです。  
「春から…」と、お考えの方。

新学年の1学期中間試験で  
良い結果を出すには、  
春ではなく冬から始めた方が良いです！

また、今回から小3生の募集が始まりました。  
小学生はこれまでの学習内容の中で  
新学期および新学年の学習をする上で  
絶対に身につけておきたいことを中心に  
学習します！

冬期講習会だけの受講でも構いません。  
これまでの勉強を復習する機会として  
ぜひご検討ください。

それでは今日はこの辺で。

今日のBGM

神はサイコロを振らない「タイムファクター」

赤い公園

「KOIKI」

きのこ帝国

「金木犀の夜」

大内